

## <出席委員会>

井上勇委員長

	会員	出席	欠席	メイク	出席率
第1455回	43※	32	11		74.12%
第1454回	43※	33	10	5	88.37%

※出席免除会員1

	今回		累計	
ニコニコ	28件	32,000円	139件	165,000円
財団	0件	0円	6件	53,000円
米山	0件	0円	2件	6,000円

## <国際親善奨学生報告>

中島委員長

間野さんは、時差が約13時間、アメリカ合衆国の北東にあるミシガン州に住んでいます。ミシガン州には自動車産業で有名なデトロイトがあります。間野さんは、デトロイトから車で30分位の、イースタンミシガン大学に通っています。間野さんから夏休みの報告がありましたので紹介します。

先日、ニューヨークに1週間行ってきました。日本のような暑さを予想していましたが、ミシガンより涼しく、とても過ごしやすかったです。ニューヨークでは友人の案内で、ミュージアムや人気のカフェ、レストランなどに毎日歩いて行きました。夏のセントラルパークは、無料の屋外コンサートが多数開かれていて、中でも坂本龍一の生演奏は素晴らしかったです。

マサチューセッツ州ボストンのバークリー音楽学校で勉強している青山学院時代の友人がコンサートをすると聞き、ニューヨークからバスで4時間(往復US\$30)のボストンに、一日行って来ました。

ボストンも高層ビルに囲まれていますが、レンガの建築物が多く、ニューヨークと比べ、やわらかく、時間がゆっくり流れている感じを受けました。

ボストンでは、2590地区学友で建築家の高橋さんに勧められたマサチューセッツ工科大学のチャペルを見て来ました。中心に自然の光が入る構造になっていて、写真でもその美しさが伝わる程、綺麗な建物でした。

9月から秋の授業が始まると、RCのスピーチに行くのが難しくなるので、現在は、月2回程のペースで各RCを訪問しています。ジョージさんにアドバイスして頂き、毎回少しづつ内容やプレゼン方法を改善しています。ロータリアンの皆さんに、驚きや笑い、関心と共に、日本について興味をもって頂けていると思います。

川崎百合丘RCの皆様に暑中お見舞い申し上げます。

どうぞよろしくお伝えください、とのことでした。

## <社会奉仕委員会>

安藤亭委員長

7月10日(木)、7月14日(月)に県立麻生高校で麻生消防署員の講師を招き、救命救急の講習会を実施し、人工呼吸用の携帯マスクとテキストを配布しました。8月25日(月)にも講習会を予定しています。

百合丘RCでは救命救急士の免許取得と育成に力を入れて取り組んでいます。ぜひ、ご参加、ご協力をお願い致します。

## 本日のプログラム

### <クラブ協議会>

#### ポリオプラスキャンペーン

鈴木財団委員長

ポリオとは、中枢神経に感染するウイルスで、日本では小児麻痺と言います。R財団では、ポリオと他ワクチンも同時に投与する、ポリオプラスキャンペーンを行っています。

1978年、東京大会で3Hプログラムとして、飢餓と貧困追放、人間性回復を宣言し、3つの人道的プログラムと教育的プログラムを合わせたものを推進しようと宣言、開始しました。この中で、世界からポリオを撲滅しようとR財団がボランティアを動員し、リーダーシップを發揮し、現在99.9%撲滅したと言われています。アメリカ、アジア、ヨーロッパで、ポリオ無発生宣言がされていますが、まだ4カ国(ナイジeria、インド、アフガニスタン、パキスタン)のウイルスが撲滅されていません。この4カ国でのウイルスを撲滅しない事には、世界中にポリオが再び感染、拡大してしまいます。この4カ国、また感染が懸念される地域に集中してワクチン投与を行うために実施するキャンペーンです。

ポリオワクチンの全体資金の15%をR財団が占めています。今回のキャンペーンでは、ビル&メリンド財団1億ドルの補助金を受け、R財団で3年間に1億ドル調達するものです。近い将来、ポリオ撲滅が実現すると信じ、活動しています。当クラブでは1人あたり、3年間で15,000円の寄付をお願いしたいと思います。

■植松俊夫さんより、2007年度の会計報告がありました。

■野島会員より、30周年記念式典の会計報告がありました。